

D13-34

N° \_\_\_\_\_/MINSANTE/SG/CELCOM

Yaoundé, le 28 JAN 2020

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **EPIDEMIE CAUSEE PAR UN NOUVEAU TYPE DE CORONAVIRUS EN CHINE**

Depuis le 31 décembre 2019, une épidémie causée par un nouveau type de coronavirus sévit en Chine avec une propagation internationale dans les pays comme la Thaïlande, le Japon, la Corée du Sud, les Etats-Unis y compris la France. La maladie se caractérise par des symptômes traduisant une affection des voies respiratoires à type de toux, douleur de la gorge, écoulement nasal et/ou de difficultés respiratoires parfois accompagnée de fièvre pouvant conduire au décès. Le virus se transmet principalement de l'animal à l'être humain, mais la transmission interhumaine est également possible.

Le Ministre de la Santé Publique rappelle qu'à ce stade, aucune restriction de trafic ou de commerce international n'est conseillée. Il a instruit de renforcer la surveillance épidémiologique aux points d'entrées aériens et maritimes, de communiquer sur le risque et de renforcer le mécanisme national pour faire face à une éventuelle pandémie de grippe due à ce nouveau type de coronavirus.

Le Ministre de la Santé Publique invite les populations à plus de vigilance et à respecter les règles élémentaires d'hygiène :

- Se laver les mains régulièrement avec de l'eau propre et du savon ou utiliser une solution hydro alcoolique
- Se couvrir le nez et la bouche avec un mouchoir ou dans le pli du coude lorsqu'on tousse ou éternue
- Eviter tout contact étroit avec toute personne présentant des symptômes de type grippal ou avec des animaux sauvages et d'élevage
- Bien cuire la viande et les œufs avant de les consommer.

Par ailleurs, toute personne ayant effectué un voyage hors du Cameroun ou ayant été en contact avec un voyageur malade, et qui présente les symptômes sus-évoqués dans les 14 derniers jours précédant le début de la maladie, doit immédiatement composer le 1510 afin d'être pris en charge. Le personnel soignant doit également renforcer les mesures de prévention et déclarer tout cas suspect selon les directives en vigueur.

Pour toute information supplémentaire le numéro d'appel gratuit 1510 est ouvert à tous et fonctionne de 08 heures à 16 heures.



POUR LE MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARE GENERAL

*Koulla-Shiro Sinata*

KOULLA-SHIRO Sinata

D13-34

N° \_\_\_\_\_/MINSANTE/SG/CELCOM

Yaoundé, le 28 JAN 2020

## PRESS RELEASE

### **EPIDEMIC CAUSED BY A NEW TYPE OF CORONAVIRUS IN CHINA**

Since 31 December 2019, an epidemic caused by a new type of coronavirus is prevailing in China with worldwide spread in countries such as Thailand, Japan, South Korea, the United States and France. The disease is characterized by symptoms of a respiratory tract condition such as cough, sore throat, runny nose and / or breathing difficulties, sometimes accompanied by fever, and can lead to death. The virus is mainly transmitted from animals to humans, but human-to-human transmission is also possible.

The Minister of Public Health informs the public that at this stage, no restriction on traffic or international trade is advised. He has given instructions to strengthen epidemiological surveillance at air and maritime ports of entry, to inform on the risk and to strengthen the national mechanism to deal with a possible flu pandemic due to this new type of coronavirus.

The Minister of Public Health invites the populations to be more vigilant and respect basic hygiene rules:

- Wash your hands regularly with clean water and soap or use a hydro alcoholic solution
- Cover your nose and mouth with a tissue when coughing or sneeze in the crease of your elbow
- Avoid close contact with anyone with flu-like symptoms or with wild and farm animals
- Properly cook beef and eggs before consuming them.

In addition, any person who has travelled out of Cameroon or who has been in contact with a sick traveler, and who presents the aforementioned symptoms in the last 14 days preceding the onset of the disease, should immediately call 1510, for proper care. Health personnel should also strengthen preventive measures and report any suspected cases according to the directives in force.

For further information, the toll-free number, 1510 is open to everyone and operates from 8 a.m. to 4 p.m. /.

